
Protokoll:

Ratsmitglied Bohn hält im vorliegenden Fall eine Beratung des Befreiungsantrages im Ausschuss für

allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung für nicht erforderlich.

Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die bestehenden gesetzlichen Regelungen, die auch im

vorliegenden Fall eine Beteiligung des Ausschusses vorsieht.

Ausschussmitglied Lütge- Thomas bittet die Verwaltung den Antragsteller auf die Möglichkeit

hinzuweisen, dass die Stellplatzfläche in versicherungsfähiger Ausführung hergestellt werden kann.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


